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28 de mayo 2014

Alberto Quiñones, coordinador de ajedrez del congreso nacional, recibe la comitiva de la Federación Dominicana de Ajedrez conformada por Wily González,
              Braulio Ramírez y Darvin Crispin. 
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Comisión Federación Dominicana de Ajedrez visita al congreso nacional para implementar actividades

Una comisión de la  Federación Dominicana de Ajedrez visitó el Congreso Nacional, para tratar la implementación de las actividades relacionadas al juego ciencia en la Cámara de Diputados de la República Dominicana.

              La comisión  la encabezó el presidente de la entidad licenciado Willy González acompañado del Lic. Braulio Ramírez, administrador  y Darvi Crispín Ferreras, actual campeón nacional juvenil.

              La comitiva fue  recibida por el Lic. Alberto Quiñones, actual coordinador de Ajedrez del Congreso Nacional, en vista del gran trabajo a nivel deportivo que se viene desarrollando en dicho Congreso.

              La Comisión Permanente de Deportes  de la Cámara de Diputados organizará un seminario  de Ajedrez  para  funcionarios y empleados de esa dependencia.

              El evento  será organizado y dirigido por el legislador  Lic. Pedro Botello,  presidente de la citada comisión y por Alberto Quiñones, coordinador de ajedrez de la Cámara baja, con la participación de Willy González Alejo, presidente de la Federación Dominicana de Ajedrez (FDA).

              La actividad se desarrollará  en los diferentes bloques de la Cámara de Diputados  y contará con la participación de decenas de empleados del congreso  interesados  en formar parte de la liga de ajedrez.

              Para el  desarrollo del evento el actual Campeón Juvenil Darvi Crispín Ferreras, mostrará las técnicas, estrategias, tácticas, reglas del ajedrez, la historia y la  trascendencia de este juego ciencia, considerado como uno de los que más sirve para la formación de nuestros jóvenes. 

              Se analizó la posibilidad de la enseñanza de la disciplina para todos los empleados del Congreso que lo deseen, al igual que para sus hijos. 
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